

Directivo se compromete a “revivir” el Barrientos y hacerlo una lid emblemática



Lima, 5 ago (RHC) El Memorial Barrientos estará incluido desde el próximo año en el circuito de América, coincidiendo con su 70 aniversario, lo que atraerá a figuras de lujo de todo el mundo en busca de puntos para el ranking del planeta.

La excelente noticia para el atletismo cubano la adelantó en Lima el presidente de la Confederación continental (NACAC) y miembro del Consejo de la Federación Internacional (IAAF), Víctor López, en declaraciones a Radio Habana Cuba.

“Para 2020 ya estamos planificando, coincidiendo con el 70 aniversario del Barrientos. Estoy comprometido con la Federación Cubana, con el pueblo de Cuba, de revivir el Barrientos como una competencia del área del circuito continental, puntuable para el ranking mundial de la IAAF, con una puntuación casi como la liga de diamante”, aseguró.

El directivo dijo que la nueva pista en el Estadio Panamericano del este de La Habana, las agradables condiciones del clima en el Caribe en abril, mayo y junio y su inclusión en el circuito de NACAC harán del otra vez del Barrientos una justa “emblemática”.

“Ya tenemos la nueva pista, las condiciones, los hoteles, es cuestión de buscar apoyo. El Barrientos va a ser una de las competencias emblemáticas del circuito continental, como lo era antes, con una puntuación muy alta y los atletas van a tener que venir para buscar la clasificación para los mundiales y los juegos olímpicos”, enfatizó López.

El directivo aseguró que Estados Unidos- la primera potencia mundial- se comprometió a llevar a “todas sus figuras” y espera que también lo hagan Jamaica, Trinidad y Tobago y otras islas del Caribe.

Recordó que el Barrientos, la principal competencia del atletismo cubano, pero disminuida en los últimos años, ha contado con la asistencia de figuras como el jamaicano Asafa Powell y Brigitte Foster.

“Lo que queremos es que los europeos vengan aquí, pues le estamos haciendo el atletismo a Europa”, consideró y dijo que la puntuación que dará la lid cubana será “similar a la de la Liga de Diamante”

“Años atrás el Barrientos se quedaban fuera atletas esperando por que le dieran un carril en el Barrientos, porque habían muchas estrellas”, recordó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198090-directivo-se-compromete-a-revivir-el-barrientos-y-hacerlo-una-lid-emblematica>



Radio Habana Cuba